

Ungkapan Polos Suriani Ibu Asuh Satgas TMMD : Tak Terlupakan Hingga Akhir Hayatku

Junaidi - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 27, 2021 - 22:39



Personel Satgas TMMD Makan Malam Bersama Keluarga Orang Tua Asuh Duduk Beralaskan Terpal Plastik

LABUHANBATU UTARA - Saya tidak pernah bermimpi rumah saya ini di tinggali oleh TNI apalagi sampai bisa kumpul makan malam bersama dengan sayur seadanya, ini sejarah buat kami sekeluarga, cerita ini akan sampai ke anak cucu kelak, kesan yang tak terlupakan hingga akhir hayatku.

Begitulah ungkapan polos Suriani (40) Ibu Asuh Satgas TMMD Kodim 0209/LB Desa Pematang Kecamatan NA IX-X Kabupaten Labuhanbatu Utara, saat diminta awak media ini menyampaikan tanggapan dan kesannya bersama TNI yang tinggal dirumah kediamannya, Sabtu Malam (27/03/2021).

Menurut Ibu Suriani, sebelum ada TMMD kampung ini sunyi apa lagi dirumah jangan ditanya lagi, jam delapan sudah pada rebahan karena tidak ada kegiatan. Tapi setelah bapak-bapak TNI datang jadi ramai, bukan itu aja, datangnya TNI ternyata bawa rezeki juga, rumah saya ditunjuk pak kadus untuk ditinggali dan di suruh sekalian memasak, alhamdulillah biaya makan bapak TNI lumayan bisa membantu meringankan beban hidup kami sekeluarga.

"Bapak-bapak TNI yang tinggal dirumah saya sangat baik hati, mereka tidak malu tinggal bersama kami di rumah yang kecil, kebetulan saya memiliki 3 orang anak, jadi bapak TNI pun mau bercanda dengan anak saya, bahkan mereka juga mau mengajari anak-anak pelajaran sekolah," Tuturnya.

"Saya sangat senang dengan kehadiran bapak-bapak TNI di desa kami, mereka baik hati semua, saya merasa sangat dekat dengan mereka, gak tau bagaimana nanti kalau TMMD ini telah usai, kami akan sangat kehilangan apalagi anak-anak saya," Ungkap Suriani Ibu asuh satgas TMMD.

Amatan awak media ini, Kedekatan dan keakraban personel Satgas TMMD Ke-110 Kodim 0209/LB dengan warga dusun pematang baru desa pematang terjalin sangat erat, itu terlihat dari kedekatan mereka dengan masyarakat dan orang tua asuh dimana tempat mereka tinggal, Kemanunggalan TNI_Rakyat benar-benar terwujud seperti orangtua dan anak, hanya kematian yang dapat memisahkan.